

**Einfache Anfrage Gerig-Mosnang:
«Verkehrsverlagerung durch die neue Umfahrung Bütschwil**

Am 17. September 2020 konnte die Umfahrung Bütschwil nach sechs Jahren Bauzeit dem Verkehr übergeben werden. Durch diese neue Verkehrsachse konnte der Verkehr verlagert und unter anderem das Dorf Bütschwil entlastet werden.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Fahrzeuge fuhren vom 1. Oktober bis 31. Dezember 2020 durchs Dorf Bütschwil (Zählstelle Nr. 61, Bütschwil Bächli)?
2. Wie viele Fahrzeuge fuhren vom 1. Oktober bis 31. Dezember 2020 über die Umfahrung Bütschwil (Zählstelle Nr. 127, Bütschwil Umfahrung)?
3. Wie viele Prozente des Verkehrs konnten auf die neue Umfahrung verlagert werden?
4. Wie beurteilt die Regierung, ob die Umlagerungswirkung auf die Umfahrungsstrasse erreicht worden ist?»

12. April 2021

Gerig-Mosnang